

Presse-Information

Mannheim, 5. Dezember 2023

Veränderungen im Vorstand der Südzucker AG

Chief Digital Officer Helen Arnold, im Vorstand der Südzucker AG verantwortlich für die Unternehmensbereiche BENEQ und PortionPack Group sowie die Ressorts Digitalisierung/IT, Entwicklung neuer Geschäftsfelder und Strategische Kundenentwicklung, wird ihr Vorstandsmandat auf eigenen Wunsch im nächsten Jahr niederlegen. Sie strebt eine berufliche Weiterentwicklung außerhalb der Unternehmensgruppe an.

„Helen Arnold hat zusammen mit ihren Vorstandskollegen maßgeblichen Anteil an der strategischen Neuausrichtung des Unternehmens“, so der Südzucker-Aufsichtsratsvorsitzende Dr. Stefan Streng. „Die zurückliegenden Jahre waren für Südzucker geschäftlich wieder sehr erfolgreich und zugleich eine Phase der konsequenten Neuausrichtung auf die Zukunft. Für ihr vorausschauendes Handeln sowie die Entschlossenheit und den Mut, bei Südzucker neue strategische Impulse zu setzen, in Zeiten, die von digitaler Transformation geprägt sind, möchte ich Helen Arnold persönlich und im Namen des gesamten Aufsichtsrats herzlich danken. Sie hat den Aufbau des neuen Geschäftsbereichs pflanzliche Proteine auf den Weg gebracht sowie den Bereich Digitalisierung und IT zukunftsweisend ausgerichtet.“

Zudem wird Markus Mühleisen zum 31. Dezember 2023 aus dem AGRANA-Vorstand ausscheiden und mit sofortiger Wirkung nicht mehr dem Südzucker-Vorstand angehören. Im Rahmen der Vorstands-Verschärfung zwischen beiden Unternehmen übernimmt der neue CEO der AGRANA, Stephan Büttner, mit sofortiger Wirkung das Vorstandsmandat bei Südzucker. In den AGRANA-Vorstand wurde erneut Südzucker-CFO Thomas Kölbl bestellt, der damit Helen Arnold nachfolgt.

Der Südzucker-Aufsichtsrat bedankt sich bei Helen Arnold und Markus Mühleisen für deren großen Einsatz und erfolgreiches Wirken und wünscht beiden für ihre berufliche und private Zukunft alles Gute.

Südzucker AG
Maximilianstraße 10
68165 Mannheim

Wirtschaftspresse:
Dr. Dominik Risser
Tel.: +49 621 421-205
public.relations@suedzucker.de

Über die Südzucker-Gruppe

Südzucker ist mit den Segmenten Zucker, Spezialitäten, Stärke und Frucht ein bedeutendes Unternehmen der Ernährungsindustrie und mit dem Segment CropEnergies der führende Hersteller von Ethanol in Europa.

Im traditionellen Zuckerbereich ist die Gruppe in Europa größter Anbieter von Zuckerprodukten mit 23 Zuckerfabriken und zwei Raffinerien – von Frankreich im Westen über Belgien, Deutschland, Österreich bis hin zu den Ländern Polen, Tschechien, Slowakei, Rumänien, Ungarn, Bosnien und Moldau im Osten. Das Segment Spezialitäten mit den verbrauchernahen Bereichen funktionelle Inhaltsstoffe für Lebensmittel und Futtermittel (BNEO), Tiefkühl-/Kühlprodukte (Freiberger) und Portionsartikel (PortionPack Group) ist auf dynamischen Wachstumsmärkten tätig. Mit dem Segment CropEnergies ist Südzucker der führende europäische Hersteller von erneuerbarem Ethanol mit Produktionsstätten in Deutschland, Belgien, Frankreich und Großbritannien. Weitere Produkte des Segments sind die entstehenden eiweißhaltigen Lebens- und Futtermittel sowie biogenes Kohlendioxid. Das Segment Stärke umfasst die Stärke- und Ethanolaktivitäten der AG-RANA. Mit dem Segment Frucht ist die Unternehmensgruppe weltweit tätig, im Bereich Fruchtzubereitungen Weltmarktführer und bei Fruchtsaftkonzentraten in Europa in führender Position. Mit rund 18.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erzielte der Konzern 2022/23 einen Umsatz von rund 9,5 Milliarden Euro.